



Willi Stächele

Mitglied des Landtags von Baden-Württemberg
Vorsitzender des Ausschusses für Europa und Internationales
Finanzminister a. D.

Willi Stächele, MdL | Lindenbrunnenstraße 7 | 77855 Achern

Herrn Innenminister Strobl
Frau Kultusministerin Dr. Eisenmann
Herrn Minister Wolf
Frau Ministerin Dr. Hoffmeister-Kraut
Herrn Minister Hauk

Haus der Abgeordneten
Konrad-Adenauer-Straße 12
70173 Stuttgart
☎ 0711 2063856

Wahlkreis 52 Kehl
Lindenbrunnenstraße 7
77855 Achern
☎ 07841 6673263
📠 07841 6673265

🌐 www.willi-staechele.de
✉ willi.staechele@cdu.landtag-bw.de

17. Februar 2021

Sehr geehrte Damen und Herren Ministerinnen und Minister,

Die allermeisten Mitbürgerinnen und Mitbürger haben die Beschränkung der Pandemie mit großer Disziplin bisher getragen und Zusammenhalt und Solidarität wurde gelebt.

Unser Gesundheitswesen hat dank des großen Einsatzes von Frauen und Männern in Krankenhäusern und Pflegeheimen, der Herausforderung standgehalten.

Erfreulicherweise sind die Infektionszahlen zurückgegangen und wir tun gut daran, über die bisherigen Beschränkungen schnell nachzudenken. Das sollen wir tun, ohne die gebotene Sorgfalt zu missachten, aber mit entsprechenden Hygieneregeln neue Perspektiven setzen.

Auch der Verwaltungsgerichtshof in Mannheim verlangt mit seiner jüngsten Entscheidung, im Licht sinkender Infektionszahlen, Verhältnismäßigkeit in den Einzelbeschränkungen genau zu prüfen.

Nun weiß ich, dass Ministerpräsident Kretschmann in diesen Fragen sehr restriktiv denkt. Schon in der Vorbereitung zur letzten Runde von Bundeskanzlerin und Ministerpräsidenten war es deutlich erkennbar. Damals schon hatte ich gehofft, dem Handel eine Perspektive geben zu können.

Nun aber bitte ich Sie, im Blick auf die nächste Runde, Herrn Kretschmann in der Regierung einzustimmen und festzulegen. Der Fachhandel sollte geöffnet werden können, wenn Hygieneregeln eingehalten und die Zahl der Kunden entsprechender Verkaufsfläche begrenzt wird.

Diese Öffnung sollte im Vorgriff zur nächsten Ministerpräsidentenrunde im Umlaufverfahren für 1. März 2021 beschlossen werden.

Außerdem bitte ich, massiv darauf hin zu wirken, dass Gaststätten und Hotels ihren Betrieb rechtzeitig zum Familienfest „Ostern“, vielleicht zum Wochenende des 12. März, ebenfalls wieder aufnehmen können. Auch sie halten sich streng und diszipliniert an Hygieneauflagen.

Im Übrigen danke ich im Voraus für alle Bemühungen, die versprochenen Hilfen für unsere kleinen Unternehmen und insbesondere auch den gastronomischen Bereich endlich zur Auszahlung zubringen. Das Warten seit November ist in existentieller Notlage unerträglich und schadet dem Vertrauen in politische Entscheidungen.

Liebe Parteifreundinnen und Parteifreunde in der Landesregierung, für Eure Bemühungen danke ich im Voraus.

Mit herzlichem Gruß

Willi Stächele